



Vendredi 21 juin 2019

Fête de la musique à la Cathédrale

19h00 - 19h30 Récital de carillon de Vincent Thévenaz
Carillonneur de la ville de Genève

20h30 - 21h15 Chapelle des Macchabées
Saya Hashino, orgue

Astor PIAZZOLLA (1921-1992)	Primavera Porteña Invierno Porteña
	Café 1930
	Mumuki
	Libertango Oblivion
	Milonga del Angel La Muerte des Angel

22h00 - 22h45 Eklekto

Joke LANZ et EKLEKTO	La rencontre inédite entre Joke Lanz et le collectif de percussion genevois Eklekto, c'est un musicien virtuose des platines vinyle qui se mêle à un quatuor de Talerschwingen, instrument de percussion folklorique suisse, ainsi que bien d'autres surprises.
-----------------------------	---

<p>Joke LANZ et EKLEKTO</p>	<p>Joke lanz en solo, c'est une magnification de la platine vinyle. Une performance où l'instrument et le corps dialoguent de manière intime autour des flux et des ruptures. Quelques mots-clés : rituel, jeu ludique anarchique, paysages atmosphériques, cut-ups <i>bruitistes</i>, scratches massifs, murs de sons, grooves, bruits divers et modulations vocales – et vous n'aurez encore qu'une idée très lointaine de ce qui vous attend. La rencontre avec les percussionnistes d'Eklekto se déroule autour d'un chassé-croisé, ou le rituel du Talerschwingen, bol de céramique dans lequel on fait tourner une pièce de monnaie, sert de toile de fond aux articulations bruitistes des platines.</p>
<p>Joke LANZ</p>	<p>Platines vinyle</p>
<p>Alexandre BABEL Loic DEFAUX Fabien PERREAU Pascal VIGLINO</p>	<p>Percussion</p>